

Se ha logrado mejorar la calidad de vida de muchos jerecuarences mediante la atención de gestiones sociales por demanda de servicios públicos.

Se ha dado la asesoría necesaria para que acudan a las diferentes dependencias de gobierno buscando una adecuada y oportuna solución a sus necesidades.

Se mantiene una relación cordial y respetuosa con todas y cada una de las diferentes dependencias y delegaciones Municipales Estatales y Federales.

Se ha logrado de manera efectiva y oportuna la atención, se ha buscado la solución a cada una de las alternativas que se presentan.

Se ha coadyuvado en el mejoramiento de las condiciones de vida de cada Jerécuareense.

Se ha escuchado al ciudadano Jerécuareense y se le ha dado la asesoría adecuada, ofreciéndole la respuesta necesaria a sus necesidades.

En cuanto al apoyo de los servicios que se dan en esta oficina se agiliza y se coloca al ciudadano como prioridad.